

2014 6/28~29

# 全日本ロードレース 選手権シリーズ

第4戦 SUGO 大会

## 参戦報告書

LIRICA AMENA

with OutRun

中本 翔

# 全日本ロードレース選手権シリーズ第4戦

開催場所 スポーツランドSUGO

参戦チーム：リリカ AMENA with OUTRUN

参戦クラス: J-GP2

ゼッケン : #19

ライダー 中本 翔

予選順位 12位

決勝順位 12位

6月27日 ART合同走行  
1分32秒020 12位

今年も昨年と同様に、J-GP2クラスにて、今大会に出場することができました。

昨年とはマシンのアップデート、変更点が多く、中でもタイヤメーカーがダンロップから、ミシュランへ変更により新たな挑戦となりました。

金曜日は唯一ドライコンディションで走行できる予報だったため、精力的に走行を重ね、タイヤ特性の確認をしながら、ペースを上げていきました。最終的に、タイヤの特性に慣れてきたところで金曜日の走行を終えました。

6月28日 公式予選 1分41秒916

予選日は予報が的中し、朝から雨がぱらつくコンディションとなりました。



レインコンディションの中、ミシュランタイヤでの走行は初めてで予選に望みました。開始早々から徐々にペースを上げていき、ラスト 5 分となったところでは 8 位を確認していて、まだ余力があったため最後のアタックを始めた 2 週目のことでした。

アクセルをフルバンク中に開けすぎたことにより転倒してしまいました。そのまま予選は終了してしまい、12 位で終えました。

### 6月 29日 決勝

向かえた決勝日、予選日の雨は止むことなく降り続き、決勝日も時々強く振るようなコンディションになりました。

朝の決勝前最後のウォームアップ走行が始まり、決勝の感触と、昨日の転倒によるバイクを修復した上で確認を終えたところで、ウォームアップを終えました。決勝へのマシンコンディションはばっちりとなりました。

しかし、決勝レースの時間が近づくにつれ雨の量が増し、スタートディレイが出されました。

そして雨が落ち着いた午後 5 時半、決勝レース進行が始りました。

12 位のグリッドに整列し集中力を高め、スタートを待ちました。

1 周のウォームアップを終え、決勝レースがスタートしました。



スタートは今までにないほど上手く決まり、8 番手で 1 周目を通過して 2 周目。自らのミスにより、白線にフロントタイヤが乗つかってしまい、大きくスリップ、5 台に抜かれてしまいました。

16 周のレースでは前のグループに追いつくのがやっとでした。最終的に 1 台を抜き、12 位でレースを終えました。

今回のレースもたくさんの方々のおかげで出場、完走することができました。また 12 位ということで最終戦の鈴鹿大会の出場権を得ることができました。

走行時間が圧倒的に少ない中、ミシュランタイヤという新たな挑戦にも関わらず、一時は8位で走行できるということに自分自身、自身もつきました。

まだ今後の予定は未定ですが、良いチャンスをものにできるように、努力を欠かさずに日々を過ごしていこうと思います。

この度は御支援いただきありがとうございました。

中本 翔